

*Lehre uns bedenken,
dass wir sterben müssen,
auf dass wir klug werden.*

*Psalm 90, 12
(Lutherbibel)*

Am Ende des Lebens, mit Blick auf den Tod, beginnen viele Menschen auf ihr Leben zurückzublicken. Oft bereuen sie Dinge, hätten sich gerne mehr Zeit für bestimmte Menschen, für ihre Hobbies genommen – so zeigen es Interviews in dem Buch „Nur noch eine Tür: Letzte Gespräche an der Schwelle des Todes“ von Uwe Schulz.

Können wir von den Sterbenden vielleicht lernen? Oder von diesem Vers aus dem Psalm 90? Wir müssen wahrscheinlich viel häufiger zu Lebzeiten unser Leben in den Blick nehmen und die ein oder andere Weiche anders stellen, vielleicht sogar schon heute.